

ISOLA 2000

Un exercice de secours organisé dans la station

Pas de panique, ce n'est qu'un exercice! Une simulation de secours en montagne a eu lieu, jeudi dans la station, dans le cadre d'un test de contrôle opérationnel des maîtres chiens d'avalanche du département.

Organisée à Isola 2000, avec l'aide du service des pistes, qui a notamment permis une parfaite préparation du terrain, l'opération avalanche a associé différents services.

Quatrième rendez-vous de la saison

Parmi lesquels des maîtres chiens des stations Nice Côte d'Azur, de la police

(CRS Montagne), de la gendarmerie (PGHM), de l'association des maîtres chiens d'avalanche des Alpes-Maritimes (dont un sapeur-pompier volontaire).

«L'ensemble de ces personnels reste donc opérationnel et prêt à intervenir sur la réalisation d'un risque avalancheux sur le département» s'est félicité le capitaine de police de la CRS Alpes, Ludovic Saint Bonnet.

C'était la quatrième fois de la période hivernale qu'un exercice de ce genre était réalisé. Mieux vaut, en effet, prévenir que guérir...



Différents services étaient rassemblés pour cette simulation de secourisme. (DR)